

Worte aus der Stille

Hören (3)

Höre auf Mich und nicht auf dein aufgeregtes Inneres.
Mein Wort kommt in Frieden und Autorität.
Es kann mit Leidenschaft kommen,
aber aus Meiner feststehenden Liebe heraus
und nicht aus Gefühlserschütterungen durch negative Ereignisse oder Worte.
Bei mir ist immer Frieden und Klarheit.
Mein Zorn ist keine Empörung und „Außer-Fassung-geraten“,
sondern leidenschaftliche Liebe, die gegen Böses kämpft und siegt.
Mein Zorn ist nicht Schwäche (verlorene Selbstbeherrschung),
sondern Stärke (Liebe, die manchmal nur so zum Ziel kommen kann).
Mein Zorn ist nicht unkontrolliert,
sondern von der Liebe zum Guten entfacht.
Was dich aus der Balance bringt kommt nicht von Mir –
es sei denn, ICH überführte von Schuld.
Ansonsten sollst du fest in Mir sein und so dem Bösen widerstehen.

2019-10

Meine Stimme hört kaum jemand, weil sie alle nur ihr Eigenes hören.
Achte auf die leise Stimme – auch in anderen.
Was laut ruft ist oft falsch oder belanglos.
Es schreit nach Beachtung.
Was wahr ist, setzt sich bei denen durch, die die Wahrheit lieben.
Das Leise hat mehr Kraft als das Laute, aber seine Kraft liegt innen und ist verborgen.
Sie wirkt im Wurzelgrund und wird Früchte bringen (Vgl. Pilzgeflecht).
Verachte nicht das Leise, das, was leise ist.

Ich rede in der Stille, nicht im Lärm.
Deshalb waren Meine Propheten zurückgezogen
und Mose 40 Tage in der Stille des Berges.
Das ist heute nicht anders.
Der Dauerlärm und die Dauerberieselung sind auch eine Aktivität des Feindes,
damit die Menschen Meine Stimme nicht mehr hören.
So laufen sie laut lärmend ins Verderben.
Das Verderben ist laut, geschieht mit Getöse.
Meine Heiligen gehen in Meine Ruhe ein.
Auch die lauteste Anbetung im Himmel ist kein Lärm,
sondern strahlt zugleich eine majestätische innere Ruhe aus
derer, in in Mir zur Ruhe gekommen sind.
Täusche dich nicht und lass dich nicht täuschen,
auch nicht durch frommen Lärm und frommes Getöse und fromme Berieselung.

2019-10

Höre auf Mich!

Wenn du dich aufregst, hörst du nicht auf Mich,
sondern auf andere oder auf den Feind.

2021-10

Höre auf Mich!

Wer nicht zum Propheten berufen ist,
höre im „Chor“ mit anderen.

So wie ein guter Chor wie „mit einer Stimme singt“,
so sollte der Chor der Hörenden Meine eine Stimme hören
und in Übereinstimmung kommen.

Achte auf die einzelnen Stimmen,
und suche, was sich zusammenfügt zu einem gemeinsamen Klang.

2021-10

Die Mich hören werden Mir folgen
und so alle nötige Klarheit haben.

Die Klarheit kommt nur und erst auf dem Weg mit Mir, Mir hinterher.
Wer seine eigenen Wege geht und auf ihnen Klarheit sucht,
wird sie nicht finden.

2022-03

Wer aufmerksam auf Meine Stimme hört,
hat wirklich Durchblick.

Es gibt auch weise und sensible Stimmen unter den Menschen,
die sind nicht zu verachten, sondern dürfen wertgeschätzt werden.
Aber entscheidend ist Meine Stimme.

Denn die Weichen werden im Himmel gestellt.

2022-09